

Zusammengesuchtes

... aus dem eigenen Kopf ...

Es hat nichts so wenig Wert,
um es nicht doch zu betrachten...

Müsste man jeden Tag eine enorme Menge
von Geistesblitzen verarbeiten,
könnte das zu einer "Überhitzung" des Gehirns führen
und irgendwo einschlagen...-

„Mit Gefühl“ etwas tun
oder sagen,
etwas Schweres mittragen
zeugt von einem „Mitgefühl“

Lügen sind die fehlenden Seiten
Im Buch der Wahrheit!

Man kann nicht alles haben,
was einem gefällt,
weil es zu viele Dinge gibt,
die wünschenswert sind.

Eine unerwartete Heiterkeit zwischen zwei Personen
kann bei der dritten gelegentlich zu Spannungen führen!

Ein bisschen „Viel“ ist immer ein „Zuviel“,
selbst wenn es nur ein wenig mehr ist.

„Aha“ –ein wirklich tolles Wort
zu Informationen, mit denen man nichts anfangen kann
oder uninteressant sind.

Es vermittelt den Eindruck von Kompetenz und Interesse,
hat auf jeden Fall einen „Gesprächsbeitragswert“.

Aber außerdem kommt es bei "Aha"
auf richtige Betonung, fragend oder bestätigend
und einen passenden Gesichtsausdruck, an. ;-)
